



“SIN CRISTO TODO ES VANIDAD”

OBJETIVO: que el niño aprenda que Cristo debe ser el centro de su vida ya que Sin Él todo es vanidad.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

Ejemplo de oración: Señor Jesús, te damos gracias por este día, porque nos permites aprender más de tu Palabra; te pedimos que cada día podamos recordar que somos pecadores y aun así tú nos escogiste para tu gloria; que siempre recordemos que todo lo que está fuera de ti es vanidad y que lo que aprendemos de ti podamos practicarlo en nuestra vida, haciendo siempre tu voluntad.

2

Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/UNYJhkqJhxs>

3

Actividad de Introducción

Debes preguntar a tu hijo si cree que en su vida, estudios, familia y deseos pone a Cristo al centro de todo.

4 Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a: <https://youtu.be/0iNAs6PZKg4>

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

Versículos clave: **Eclesiastés 1:2** Vanidad de vanidades, dice el Predicador, vanidad de vanidades, todo es vanidad.

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

El libro de Eclesiastés nos enseña que, aunque en este mundo estemos llenos de cosas valiosas, sueños cumplidos, metas logradas, diversión y entretenimiento esto no significa que hemos ganado cosas valiosas para la eternidad.

I. SIN CRISTO TODO ES VANIDAD.

El mensaje central del libro es que cuando este mundo no toma en cuenta a Dios, toda la vida es absurda, inútil, sin sentido, desordenado, porque eso no es lo que importa para gozar la eternidad.



Así es la vida en este mundo: se acaba, solo dura un momento en comparación con la eternidad que durará para siempre.

Lo que afirmará el predicador es que la vida bajo el sol (bajo la perspectiva de hombre caído), sin considerar a Dios, es vana, porque no la podemos controlar. Siempre habrá pecado, corrupción y dolor.

II. CON CRISTO NADA ES VANIDAD

La forma de cambiar una vida que ama las cosas del mundo más que a Dios es recordando siempre el temor a Dios, que es aquel asombro y fe que vienen de conocerle, que nos lleva a adorarlo y a querer obedecer sus mandamientos.

Eclesiastés nos enseña dos cosas:

1

- Dios nos pedirá cuentas de todo lo que hicimos durante la vida. Él será nuestro juez

2

- El temor a Dios te llevará a tener gozo y una vida ordenada llena de satisfacción obedeciendo lo que dice la Biblia

También nos recordará que la causa de que la vida en este mundo se vuelva desordenada, y las personas busquen más otras cosas que a Dios, es el pecado. Solo en Él vamos a poder encontrar gozo y sentido en el colegio, en la familia, en el dinero y en las cosas que tenemos. Solo en Jesucristo la vida se vuelve llena de esperanza.

CONCLUSIÓN.

Ecclasiastés, nos enseña que sin Jesucristo todo en esta vida es vanidad (algo pasajero, que no dura mucho tiempo), pero que con Él, nada es vanidad, todo es para siempre.

Debes preguntarte ¿En todo lo que haces, pones a Cristo como el centro tu vida, o pones primero lo que tu quieres? ¿Estas viviendo una vida con temor de Dios, sabiendo que Él será juez de todo lo que haces sea bueno o sea malo?



5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pregunta a tu hijo de manera oral o escrita:

- ¿Qué ejemplo utilizó el maestro para explicar la palabra VANIDAD?
- ¿Qué aprendimos a través de Eclesiastés?
- ¿Sin Cristo esta vida es?

6 Aplicación

Realiza la manualidad del anexo 1 : rasga periódico para pegarlo en el humo, o puedes utilizar algodón.

Explica a tu hijo que el humo es algo que no dura, desaparece, dura solo un momento; así es poner nuestra atención en las cosas de este mundo, estas cosas no duran para siempre en cambio DIOS aunque no podemos verlo, está siempre con nosotros, es eterno.

Una vez hayas explicado esto, tu hijo puede colorear la casa.

7

Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

ANEXO 1

